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Leisure & Pleasure und Doc.NET

Radtour nach/Bicycle Tour to Maastricht

Datum: 26. September 2009
Date: September 26, 2009

Abfahrtort und -zeit/Time and place
of departure:

WEINRADEL
Weststraße 7, 52074 Aachen
10 Uhr/10 am,

Liebe internationale Doktorandinnen und Doktoranden,

Dear international PhD students,

das Doktoranden-Netzwerk (DoC.NET) lädt Sie recht herzlich ein zu einer
Radtour nach Maastricht am 26. September 2009. Die Fahrradtour startet ab
Aachen West. Nach einer Pause in Valkenburg geht es dann weiter bis nach
Maastricht, der Kunst- und Kulturstadt Limburgs. In Maastricht haben wir nach
der Abgabe der Räder die Möglichkeit z.B. die Altstadt Maastrichts zu besichtigen.
Zum Schluss erfolgt dann mit dem Bus die Rückfahrt nach Aachen.
Die Anmeldung zur Veranstaltung nehmen Sie bitte bis zum 21. August persönlich
im Info-Service Center des International Office vor. Leider können Anmeldungen
via Telefon oder Email nicht entgegengenommen werden, da bei der Anmeldung
eine Gebühr von 10 EUR zu entrichten ist. Hiervon sind 5 EUR Kaution (die sie bei
Teilnahme an der Veranstaltung zurück erhalten) und 5 EUR sind Ihre
Eigenbeteiligung an den Kosten für diese Veranstaltung (für die Busrückfahrt von
Maastricht nach Aachen) Die Teilnehmerzahl ist auf 16 Personen begrenzt. Bei
Abmeldungen bis zum 17. September 2009 ist die Rückerstattung der 10 EUR
möglich. Nach dieser Abmeldefrist können wir Ihnen den Betrag nur erstatten,
sofern der Platz durch Teilnehmer auf der Warteliste kurzfristig noch besetzt
werden kann. Im Falle einer Teilnehmerzahl von weniger als 10 Personen, muss
die Veranstaltung leider abgesagt werden. Wir freuen uns auf ihre Teilnahme!
Leider ist diese Veranstaltung nicht für Kinder geeignet.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Info-Service Center Team und DoC.NET

The DoC.NET cordially invites you to a bicycle tour to Maastricht on 26th of
September 2009. The bicycle tour starts from Aachen West. A break in Valkenburg
is planned and later we'll continue till Maastricht, the city of art and culture of
Limburg. In Maastricht we have the possibility to visit the old city. Finally we will
return by bus from Maastricht to Aachen.
We require personal registration at our Info-Service Center of the International
Office deadline is the 21th of August. Unfortunately it is not possible to register
via phone or mail, because participants have to pay a fee of 10 EUR immediately
with the registration. The amount of 5 EUR is considered as a deposit (which will
be reimbursed to the participants on the day of the trip). The other 5 EUR are your
contribution to travel costs (bus ticket from Maastricht to Aachen). Further costs
for this event will be covered by the budget of the DoC.NET. The number of
participants is limited to 16 persons. The fee of 10 EUR may be returned if you
inform us about deregistration before 17th of September. After this deadline you
can only be reimbursed in case another participant replaces you. The event will be
cancelled in case of a number of participants less than 10 persons. We are looking
forward to your participation! Unfortunately this event is not suitable for children.

Best regards
Your Info-Service Center Team and the DoC.NET

RWTH AACHEN UNIVERSITY
Dez. 2.0 - International Office
Info-Service Center
SuperC, Templergraben 57
52062 Aachen
Tel.: (+49) 0241 / 80 90660
E-Mail: welcome@rwth-aachen.de
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